



Pegasus Reitsport GmbH.

## MODERNER NEUBAU EINER REITANLAGE

### Schnelle Fakten

Bauherr: Pegasus Reitsport GmbH

Ort: Wülfrath

Gebäudetyp: Reithallen & -anlagen

Bauzeit: 10 Monate

Leistungen: Veredelter Rohbau

Baujahr: 2004

Perfekte Trainingsmöglichkeiten und ein moderner Unterstand für die Pferde – das war der Wunsch von Julia und André Kotte von der Pegasus Reitsport GmbH. Im Jahr 2004 realisierte Brüninghoff in enger Zusammenarbeit mit dem Architekten Schönebeck die Reitsportanlage Pegasus in Wülfrath. Die Konstruktion aus Stahl und Holz entspricht den neusten Anforderungen an eine artgerechte Haltung der Pferde sowie der professionellen Ausübung des Reitsports. Insbesondere das verbaute Holz in der Halle sorgt für eine natürliche Atmosphäre.

Pegasus Reitsport GmbH.

# MODERNER NEUBAU EINER REITANLAGE

